

Auf den Spuren der Apostel

Neulich auf der Türkenreise,
lernt ich auf verschiedene Weise,
dass, hier wo die Erde bebte,
früher manch Prophet dort lebte.
Abraham, der aus der Bibel,
aß hier Ziegenfleisch mit Zwiebel.
Ob Japaner oder Briten,
ob die Christen, ob Schiiten,
wurden darauf hingewiesen,
wie man hier Propheten priesen.
Dieses musste man halt glauben,
nur nicht Illusionen rauben.
Über diese Frühgeschichten,
muss ich hier sogar noch dichten.

Doch eines hier, das gilt ab jetzt
und es steht auch felsenfest:
Ab sofort kann man auf Reisen
sogar schwarz auf weiß beweisen,
dass es sich um Wahrheit handelt,
Abraham ist hier gewandelt.

Dr. Hans- Jürgen Abraham

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)